
発言
順位

発 言 者 発　　　言　　　の　　　要　　　旨

1 渡久山カナエ １　きもので歩こう！城下町

２　こども発達支援センターの現状と課題

３　認定こども園の考え方

2 稲 森 稔 尚 １　公共施設のファシリティマネジメントについて

２　自殺予防対策について

3 岩 田 佐 俊 １　観光振興と地元業者育成について

　①上野公園内の施設利用に関して

２　環境施策について

　①資源ゴミ、廃棄ゴミの収集について

　②ＲＤＦの今後の対策

　③すでに収拾した東北地方での焼却灰の地元処理での知事の対応

　　についての見解

３　道路施策

　①県道680号高倉佐那具線（通称 奈良街道）の三田地内前田教育

　　会館より府中地内ＪＲ関西線東条踏切までのバイパス道について

4 桃 井 隆 子 １　危機管理とその後の対応

２　観光行政の今後の取り組み

5 今 井 由 輝 １　教育方針

　①今後の校区再編の取り組みは

２　観光行政

　①まちなかの賑わいづくりは

　②トップセールスによるお招きの心と受け入れ態勢は

３　道路行政

　①川合、田中間の歩道工事の進捗状況は

　②槇山、磯尾間の進捗状況は

４　庁舎建設

　①見直しについて

　②利活用の考えは

　③交番の活用は
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6 本 城 善 昭 １　高度な行政需要を担うには

　①政策提案が出来る人材養成は

　②法務部門の充実を

２　環境に優しいゴミの再利用化は

　①生ゴミの分別と有機土造りについて

　②減量後の燃える資材で温水ボイラーを

　③施設園芸や温水プールの利用を

３　学校給食の食材について

　①秀品以外は不可ですか

４　校区再編に関して

　①適正な学校規模での見直しとは

7 中 岡 久 徳 １　農業について

　①中山間地域等直接支払い制度の活用

２　林業について

　①林業振興

　②林業従事者の育成

8 前 田 孝 也 １　危機管理対策

　①南海トラフに対する伊賀市の対応

　②総合危機管理室のあり方

２　上野図書館増築事業について

　①図書館増築工事中止について

　②今後の方向性

３　校区再編計画

　①（仮称）上野西部小学校（成和中学校跡地）の民意を問う

9 百 上 真 奈 １　生活保護基準の引き下げで市民に及ぼす影響と対応は

２　先生を増やして複式学級の解消を

３　子どもの医療費の窓口負担をなくして中学校卒業まで無料に

４　高齢化のすすむ住宅密集地での火災対策は

10 中 盛 汀 １　観光ＰＲとイベントについて

２　人権施策の今後



11 空 森 栄 幸 １　消防水利について

２　竹林について

12 森 正 敏 １　川上ダムについて

　①利水

　②治水

　③河川改修

２　公共下水道について

　①上野処理区

　②青山処理区

３　森林を育て守る政策について

　①有害鳥獣対策

　②緊急間伐・搬出

　③間伐材の利活用

13 馬 場 登 代 光 １　トイレのまちづくりをされませんか

２　ＪＲ関西本線に夢を乗せていただけますか

14 安 本 美 栄 子 １　働く女性の環境整備について

　①保育の充実

２　行財政改革について

　①補助金、委託料、交付金の見直し

　②諸計画書の外部委託基準

　③外部監査制度の導入

15 上 田 宗 久 １　小学校区再編について

　①旧成和中の大規模改修工事中止の経緯について

２　「病院の再生」について

　①京セラ方式による経営改善の成果について

16 松 村 頼 清 １　川上ダムに関する検証について

２　庁舎整備計画について

　①本庁、支所、市民センターの役割り

　②支所、公民館のあり方について

３　ごみ処理について

　①今後のごみ処理施設について



　②不法投棄について

４　伊賀市交通計画について

17 西 澤 民 郎 １　農業

　①獣害対策について

　②菜の花プロジェクトの現状について

２　観光

　①観光行政推進のあり方について

　②Ｂ級グルメの発案募集について

　③集客と入湯税について

３　安心安全

　①公共施設の耐震化について

　②孤立地区対策としての道路整備について

18 中 谷 一 彦 １　伊賀市における木材利用方針について

２　伊賀市公営住宅等計画について

３　市民相談窓口について


